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[ opinión editorial ] [ sanidad ]

La campaña imaginAran-
juez está resultando muy 
productiva en la visita que 
nuestro Secretario General 
y candidato a la Alcaldía 
para 2023, Óscar Blanco, 
está realizando a los dife-
rentes barrios de Aranjuez; 
y está siendo muy enrique-
cedora porque son vecinas 
y vecinos quienes trasladan 
cuáles son sus prioridades 
a la hora de invertir y actuar 
en las zonas en las que re-
siden y también en el resto 
de la ciudad.  

Es fundamental contar 
con la opinión de ciudada-
nas y ciudadanos para 
poder realizar una buena 
gestión del municipio, y 
aunque hay asuntos que 
abordar, como el desarrollo 
de la agenda 2030, son 
aquellos aspectos que in-
cumben al estado de los 
barrios en los que hay que 
actuar con determinación, 
algo que no ha hecho María 
José Martínez en los más 
de tres años de legislatura 
que lleva al frente del Ayun-
tamiento. 

A lo largo de estos años, 
si algo ha evidenciado la Al-
caldesa Martínez es que 
considera que en Aranjuez 
existen barrios de primera y 
barrios de segunda, y siem-
pre ha considerado que Las 
Aves está dentro de esta úl-
tima categoría, mostrando 
una absoluta indiferencia a 
las reivindicaciones vecina-
les y a las denuncias que 
tanto los propios vecinos 
como del PSOE han venido 
efectuando en estos últi-
mos años. Es fundamental 
escuchar a los vecinos del 
barrio y María José Marti-

nez ni lo ha hecho ni lo va a 
hacer. 

Esta tarde, Óscar Blanco 
volverá a escuchar a todos 
aquellos que quieran acudir 
a la cita para expresar sus 
inquietudes y contar cuál 
es la perspectiva objetiva 
que tienen de los proble-
mas del barrio. Será a las 
17 horas en la Glorieta de 
Tamarindo, una zona que 
sufre el mismo abandono y 
falta de mantenimiento que 
el Partido Popular le está 
ofreciendo a todo el barrio.  

En la pasada legislatura 
se hizo desde el Gobierno 
Socialista un esfuerzo eco-
nómico importante para 
adecentar varias zonas, 
sobre todo las ajardinadas, 
y durante estos años de 
gobierno de María José 
Martínez hemos constatado 
que el abandono por parte 
del Gobierno del Partido 
Popular es absoluto, con 
muchas zonas sin desbro-
zar, sucias, con la mayoría 
de aceras en un estado la-
mentable y con un asfal-
tado de calles impropio de 
un barrio de tales dimensio-
nes y con tantos vecinos y 
vecinas. Es insólito que, 
como siempre hace con in-
versiones que vienen del 
Partido Socialista, Martínez 
haya dejado que todo lo 
que se adecentó en la ante-
rior legislatura haya vuelto a 
desfallecer. 

Toda la ciudad necesita 
inversión para crecer, pero 
si hay un barrio al que, es-
pecialmente, la alcaldesa 
le da la espalda es, preci-
samente, éste, con mu-
chas calles con enormes 
baches que dificultan la 

circulación y ponen en pe-
ligro a los vecinos y con-
ductores. 

Es fundamental invertir 
en este barrio, porque es 
muy necesario, además de 
ser uno de los más habita-
dos de todo el municipio, y 
los problemas generaliza-
dos en Las Aves demandan 
soluciones inmediatas, y 
eso solo se consigue con 
inversión, y si en el Plan 
aprobado hace unos meses 
por el Gobierno local se hu-
biese consultado a los veci-
nos, se podrían haber 
subsanado algunos de 
estos problemas. Además, 
también hubiese sido más 
justo y más equitativo el re-
parto en los barrios, pero al 
Partido Popular el barrio de 
Las Aves le importa entre 
poco y nada. 

María José Martínez no 
tiene un proyecto de ciu-
dad, ni lo ha tenido nunca, 
y eso es requisito irrefuta-
ble para gestionar un muni-
cipio con barrios tan 
amplios como Las Aves. Y 
para poder diseñar un plan 
de presente y futuro es in-
dispensable saber la opi-
nión de quienes residen en 
la ciudad y, concretamente, 
en cada barrio. A la alcal-
desa de Aranjuez nunca le 
han preocupado los ciuda-
danos y su bienestar, que 
comienza por vivir en zonas 
adecentadas y bien cuida-
das y mantenidas. El aban-
dono, la suciedad, la falta 
de iniciativa y la incapaci-
dad de gestión evidencian 
que Aranjuez no merece a 
una alcaldesa que mira 
para otro lado cuando apa-
recen los problemas. 

Tamarindo

l Suspender plan de reorgani-
zacioń de urgencias extrahospita-
larias. Se trata del quinto plan del 
Gobierno de la Comunidad de 
Madrid para la reordenacioń de los 
servicios de urgencia de extrahos-
pitalarias hecho desde la unilate-
ralidad y la imposicioń por la 
Administracioń Sanitaria y por 
haber sido rechazado por los pro-
fesionales sanitarios. 
l Mantener sistema actual de 

los PAC rurales (SAR), como 
habián venido funcionado con an-
terioridad al actual plan de reorga-
nizacioń del Gobierno del PP de 
Madrid. Durante 40 anõs este ser-
vicio ha funcionado sin problemas, 
todos los días del anõ, incluida la 
pandemia o la nevada de Filo-
mena. 
l Negociacioń en mesa secto-

rial de una convocatoria urgente y 
extraordinaria de empleo antes de 
finales de 2022, con voluntad de 
acuerdo y respeto de los tiempos 
de la negociacioń colectiva. 
l Apertura gradual de los 37 

SUAPs/PAC urbanos antes de 
marzo de 2023. Los 37 SUAPS 
que han estado cerrados y aban-
donados desde 2019 no se pue-
den abrir todos simultáneamente. 
Lo prudente y viable es reinstaurar 
gradualmente. Informando a la po-
blacioń sobre la apertura de los 
SUAP/PAC de las localidades 
donde se vayan abriendo y habili-
tar canales express en las Urgen-
cias hospitalarias para los 
pacientes que sean remitidos a 
ellas desde un SUAP/PAC. El ob-
jetivo es descongestionar las Ur-
gencias de los hospitales, 
ofreciendo una buena atención a 
los pacientes. 
l Incorporación de los 

SUAPs/PAC como parte del sis-
tema de la Atencioń Primaria antes 

de finales de 2023 y proceso de 
descentralizacioń de la Atención 
Primaria. En la actualidad, 13.000 
sanitarios, de los que 5.200 son 
med́icos, dependen de un solo 
centro de gestioń, lo que bloquea 
y frena la toma de decisiones 
adaptadas a cada punto del terri-
torio. 
l Cumplir la Ley 11/2017 de 

buen gobierno y 
profesionalizacioń de la gestioń de 
los centros y organizaciones del 
Servicio Madrileño de Salud (SER-
MAS) “en cuanto a la 
estructuracioń de la atención pri-
maria de salud”. 
l Aumentar el número de 

med́icos en Atención Primaria. Ac-
tualmente en la Comunidad de 
Madrid hay 0,69 médicos por 
1.000 habitantes, el peor dato de 
Espanã. Para ello, la inversioń sa-
nitaria en Atencioń Primaria tiene 
que pasar al 15%, frente al 11,5% 
actual, el dato maś bajo de todo el 
paiś. 

l Aumentar enfermeros/as en 
Atención Primaria. Actualmente en 
la Comunidad de Madrid hay 0,5 
enfermeros/as por 1.000 habitan-
tes, el peor de Espanã. El aumento 
de la inversión va en la línea de 
nuestra enmienda a la totalidad a 
los Presupuestos Generales de la 
Comunidad de Madrid, que 
debería crecer un 11% para asimi-
larse a la inversioń media del resto 
de regiones. 
l Creacioń de mesa tećnica de 

expertos independientes que ase-
sore al gobierno de la Comunidad 
de Madrid y a la Asamblea de Ma-
drid en la puesta en marcha y se-
guimiento de este plan hasta 
finales de 2023. 
l Elaboracioń de un libro blanco 

de Atencioń Primaria en la Comi-
sioń de Sanidad antes de finales 
de 2023 en cuya elaboracioń lide-
rara ́Pepe Martińez Olmos, ex se-
cretario general del Ministerio de 
Sanidad durante ocho años con 
cuatro ministros.

El Plan de Rescate de la Sanidad Pública 
que propone Juan Lobato
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[ enmiendas ] [ enmiendas ]

El PSOE registrará en la Asamblea 
de Madrid, a partir de la apertura 
del plazo el próximo 1 de diciem-
bre, tres enmiendas a los Presu-
puestos regionales que incumben 
a Aranjuez: La instalación de un 
Hospital de Media y Larga Estan-
cia en la ciudad,  con un valor 
aproximado de 7 millones de 
euros, la instalación, en la parcela 
conocida como Tranzón de las 
Doce Calles, de una Estación de 
Autobuses con un valor aproxi-
mado de 2 millones de euros, y el 
arreglo de la piscina cubierta del 
polideportivo Agustín Marañón, 
que se encuentra cerrada, con un 
valor aproximado de 600.000 de 
euros. 

Respecto al Hospital de Paliati-
vos, el Secretario General del 
PSOE Aranjuez y candidato a la 
Alcaldía para 2023, Óscar Blanco, 
ha recordado que “desde 2016, 
Aranjuez viene solicitando la ins-
talación de un hospital de estás 
características para el Sur de Ma-
drid, con una población cada vez 
más envejecida y con más perso-
nas afectadas por enfermedades 
crónicas, un proyecto que está 
aprobado por el Pleno municipal y 
que la alcaldesa no reivindica, a 
pesar de que también se aprobó 
convocar una mesa de trabajo, 
presidida por InPar, en la que se 
ha elaborado un proyecto que no 

ha contado, hasta ahora, con nin-
gún interés por parte del Gobierno 
municipal”. 

Blanco sostiene que “en Madrid 
existen 5 Hospitales públicos de 
media y larga estancia pero nin-
guno en el sur de la Comunidad, y 
Aranjuez cuenta con parcelas do-
tacionales pendientes de uso, con 
superficie suficiente y buena co-
municación para albergar un hos-
pital de éstas características y 
que, además, podrá servir tam-
bién para, en un futuro, la ubica-
ción de un nuevo centro de salud 
en la ciudad”.  

Sobre la estación de autobuses, 
Blanco ha señalado que “en nues-
tra ciudad no existe, como sí 
existe en la mayoría de las gran-
des ciudades de la Comunidad de 
Madrid, una Estación de Autobu-
ses que garantice un servicio a la 
población y, actualmente, el servi-
cio se presta en una calle cortada 
en la que aparcan los autobuses y 
donde las personas tienen que es-
perar al aire libre en dos marque-
sinas que María José Martínez 
anuncio a bombo y platillo, 
cuando lo que necesita esta ciu-
dad es un centro neurálgico en el 
que interactúen autobuses urba-
nos e interurbanos y esta ciudad 
cuenta con una zona ideal para su 
instalación, que es el Tranzón de 
las Doce Calles”. 

La tercera enmienda es la refe-
rida a la piscina municipal, de la 
que Blanco ha recordado que 
“lleva cerrada desde 2010, y Aran-
juez, en la actualidad, tiene una 
población de 60.000 habitantes 
con solo una piscina cubierta mu-
nicipal en funcionamiento, que 
claramente es insuficiente para las 
necesidades de la población”. 

Blanco ha incidido en que “estas 
enmiendas las presentamos por-
que la Comunidad de Madrid 
nunca se acuerda de Aranjuez, 
con el silencio cómplice de María 
José Martínez, que nunca reclama 
nada a sus mayores, por lo que, 
por su parte, podemos olvidarnos 
de inversiones en nuestra ciudad, 
porque se ha demostrado que 
cuando un alcalde o alcaldesa se 
ponen al frente de las reclamacio-
nes que afectan a sus municipios 
acaban consiguiendo cosas, 
como ha pasado en algunos 
casos en la reapertura de los Ser-
vicios de Urgencias de Atención 
Primaria, aunque sean del Partido 
Popular, algo que nunca hace la 
alcaldesa de Aranjuez”. 

Además, el Secretario General 
ha recordado que “en el borrador 
de Presupuestos de la Comunidad 
de Madrid no está reflejada ni una 
sola inversión nueva para Aran-
juez, como ya es habitual en los 
últimos años”. Blanco, a este res-

pecto, ha incidido en que “la alcal-
desa es la máxima responsable de 
trasladar y exigir al Gobierno de 
Díaz Ayuso los acuerdos que se 
aprueban en el Pleno de la Corpo-
ración municipal para que se in-
vierta en nuestra ciudad y no lo 
hace”. 

Óscar Blanco también ha hecho 
mención a una cuarta enmienda, 
que el PSOE no va a presentar, re-
lativa a un proyecto “vital para la 
ciudad, como es el canal de remo 
y el proyecto Madrid Water Center, 
y que desde el PSOE llevamos 
como iniciativa a Pleno con el ob-
jetivo de que se convirtiese en una 
propuesta institucional, porque 
siempre hemos entendido que era 
necesaria la unidad sin fisuras en 
el seno de la Corporación munici-
pal, porque los socialistas siempre 
hemos defendido que, esté quien 
esté en el Gobierno, este proyecto 
tiene que llevarse a cabo por su 
importancia para el desarrollo de 
nuestro municipio”. 

En este sentido, Blanco ha insis-
tido en que “parece que algún 
grupo y algún portavoz no lo ha 
entendido así, tratando de hacer 
política electoralista presentando 
enmiendas a los Presupuestos 
Generales del Estado sabiendo 

que nunca llegaría a buen puerto, 
porque las competencias en esta 
materia recaen el la Comunidad 
de Madrid y el Gobierno de Es-
paña tendrá que aportar lo que 
tenga que aportar, pero ya explicó 
el Secretario de Estado para el De-
porte, José Manuel Franco, que 
no sería a través de partidas pre-
supuestarias y sí de los Fondos de 
Resiliencia Europeos, algo que el 
Gobierno municipal ya conoce por 
lo que tratar de hacer política par-
tidista con este asunto, con el 
único fin de poner el foco en el 
Gobierno de España que, por otra 
parte ya ha invertido en esta legis-
latura 15 millones de euros en 
Aranjuez más los 28 que acaba de 
concedernos el Ministerio de la Vi-
vienda, es despreciar el consenso 
del resto de miembros de la Cor-
poración”. 

El Secretario General entiende 
que “lo que hay que hacer ese tra-
bajar como ciudad, y por eso es 
fundamental que se convoque la 
Mesa de Trabajo, que no se ha 
convocado ni una sola vez en tres 
meses, en la que tienen que estar 
representados todos los estamen-
tos y en la que, entre todos, tene-
mos que decidir, por un lado, la 
ubicación de la infraestructura, 

atendiendo al criterio de los técni-
cos, y por otro lado a qué adminis-
traciones y de que manera 
tendremos que solicitar las inver-
siones necesarias, pero con rigu-
rosidad, y en este sentido el 
Partido Socialista está mostrando 
más respeto por ese acuerdo y 
por esa mesa de trabajo de lo que 
está haciendo, internamente, el 
equipo de Gobierno, y no vamos 
a romper esa unidad de acción 
como sí están haciendo otros gru-
pos, porque nosotros sí nos cree-
mos este proyecto”. 

Por su parte, el Diputado en la 
Asamblea de Madrid y Secretario 
de Organización de la Agrupación 
Socialista de Aranjuez, Javier 
Guardiola, ha incidido en el “de-
sequilibrio territorial que sufre 
Aranjuez, porque esta ciudad 
lleva 25 años dando más de lo 
que recibe por parte del Gobierno 
regional, que a lo largo de todos 
estos años ha evidenciado una 
falta de inversión pública a pesar 
de los problemas que existen, 
porque no hay inversión en sani-
dad, en educación, en planes in-
dustriales o en desarrollo 
agrícola, abandonando a esta 
ciudad tanto en proyectos econó-
micos como sociales”. 

El PSOE registrará enmiendas a los  
Presupuestos regionales para la instalación 
del Hospital de Media y Larga estancia, de 
una Estación de Autobuses y del arreglo de 

la piscina del Polideportivo municipal
Óscar Blanco: “estas enmiendas las presentamos porque la Comunidad 

de Madrid nunca se acuerda de Aranjuez, con el silencio cómplice de 
María José Martínez, que nunca reclama nada a sus mayores, por lo que, 

por su parte, podemos olvidarnos de inversiones en nuestra ciudad”  
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[ conferencia ] [ sanidad ]

El pasado lunes, la Secretaría 
de Sanidad del PSOE Aranjuez 
organizó una jornada para ha-
blar de la sanidad pública y de 
la situación que se está vi-
viendo respecto a la Atención 
Primaria y a las Urgencias Ex-
trahospitalarias. 

Los ponentes Carlos Mo-
reno, Secretario de Sanidad 
del PSOE Madrid, Antonio 
Lara, médico del SUMMA 
112, y Óscar Blanco, Secreta-
rio General del PSOE Aranjuez 
y candidato a la Alcaldía del 
municipio para 2023, coinci-
dieron en sus exposiciones en 
las dificultades por las que 
atraviesa el sector público y 
en las mentiras de Díaz Ayuso 
respecto a la apertura de los 
Servicios de Urgencias. 

La conferencia, que estuvo 
moderada por la Secretaria de 
Sanidad del PSOE Aranjuez, 
Luz del Pozo, sirvió para cono-
cer de primera mano las per-
cepciones de los profesionales 
sanitarios, que expusieron las 
intenciones del Partido Popular 
en la Comunidad de Madrid de 

privatizar el servicio. 
Díaz Ayuso ha dejado sin ur-

gencias Extrahospitalarias a 
Aranjuez, a pesar de haber 
afirmado y confirmado que 
abriría todos los centros que 
se habían cerrado durante la 
pandemia. El Gobierno regio-
nal ha vuelto a dar la espalda 
a los ribereños con la conni-
vencia de María José Martí-
nez, que no se ha puesto a 
frente de las reivindicaciones 
ciudadanas para que esta ciu-
dad disponga de un servicio 
público sanitario a la altura 
que merece. 

La solución de Díaz Ayuso es 
disponer de Aranjuez como 
uno de los centros que aten-
derá a los pacientes por video-
llamada, aunque la realidad es 
que en el cerca de un mes de 
funcionamiento, muchos han 
sido los días en los que el ser-
vicio de Urgencias de Atención 
Primaria en Aranjuez ha perma-
necido cerrado. 

El Secretario General del 
PSOE Aranjuez, Óscar Blanco, 
ha expresado que “en esta 

conferencia hemos vuelto a ha-
blar de la Sanidad Pública, de 
las mentiras de Díaz Ayuso 
sobre la reapertura de las ur-
gencias de Atención Primaria, 
de que nos volvemos a quedar 
sin médicos en el PAC, de la si-
tuación precaria en la que tra-
bajan los profesionales 
sanitarios, de cómo languidece 
nuestro Hospital del Tajo y de 
cómo nuestra Alcaldesa del 
Partido Popular no defiende 
una sanidad en Aranjuez como 
nos merecemos los ribereños”.  

Blanco ha incidido en que 
“desde el PSOE Aranjuez sí 
vamos a seguir haciéndolo, 
pero solo será posible, viendo 
los acontecimientos, si hay un 
cambio de gobierno con Juan 
Lobato al frente, con un pro-
yecto que ordene adecuada-
mente los recursos 
profesionales, que incetive su 
desarrollo profesional en 
nuestra región y que pasemos 
de la cola en inversión sanita-
ria a ser la Comunidad con 
mejor financiación del sistema 
sanitario”. 

El PSOE de Aranjuez celebra una  
conferencia sobre Atención Primaria y 

Urgencias Extrahospitalarias
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[ fotodenuncia ] [ fotodenuncia ]

El lamentable estado general 
de la ciudad y a falta de man-
tenimiento, lamentablemente, 
no es algo novedoso en la pre-
sente legislatura, es más bien 
un hecho sin precedentes. 

El concejal Socialista José 
maría Cermeño ha expresado 
que "la nefasta gestión y la de-
sidia son señas de identidad 
del gobierno de María José 
Martínez, y nunca esta ciudad 
estuvo en manos de unos ges-
tores tan incompetentes y tan 
faltos de capacidad para resol-
ver ni tan siquiera las mínimas 
necesidades de manteni-
miento que requiere Aranjuez". 

Otro de los puntos en los que 
el PSOE ha incidido es en el 
estado en el que se encuentran 
la mayoría de los pasos de 
peatones. "Las fotografiás son 
solo una muestra de cómo se 
encuentran, aunque tenemos 
imágenes que demuestran que 
nos referimos a más del 
ochenta por ciento de todos 
los pasos de peatones que te-
nemos en la ciudad", ha seña-

lado Cermeño. que ha insistido 
en que "no hay ni una sola 
calle, cruce o intersección en 
elque alguno de sus pasos de 
peatones muestren un buen 
estado para poder utilizado 
con una cierta seguridad, tanto 
para el peatón como para los 
conductores". el edil socialista 
sostiene que "hay pasos de 
peatones borrados o donde la 
pintura es inexistente, agujeros 
enormes en medio de los pro-
pios pasos o todo el pavimento 
agrietado en la mayoría de 
ellos y podríamos decir que 
solo la imagen ya es lamenta-
ble, pero eso no es lo verdade-
ramente grave, lo realmente 
grave es el peligro y el riesgo al 
que se ven sometidos quienes 
diariamente tenemos que utili-
zar, de una manera u otra, 
estos pasos de peatones, y 
dado el estado en el que se en-
cuentran son un verdadero pe-
ligro en general, pero muy 
particularmente para la gente 
mayor o personas con movili-
dad reducida, siendo para 

estos últimos un verdadero pe-
ligro además de un gran incon-
veniente a la hora de tener que 
transitar por nuestras calles". 

Cermeño ha criticado la acti-
tud del Gobierno de Martínez. 
"Hay que ser irresponsable 
para no atender este tipo de 
cuestiones de manera priorita-
ria, llevando toda la legislatura 
sin mostrar el más mínimo in-
terés por mantener y arreglar 
estos accesos en la vía pública 
y que cientos de vecinos llevan 
demandando durante meses". 

El concejal ha manifestado 
que "al Gobierno del Partido 
Popular le da igual cuanto su-
ceda, porque son insensibles a 
cualquier demanda vecinal, 
porque la alcaldesa Martínez 
está a sus cosas que, eviden-
temente,  son más importantes 
para ella y para su futuro per-
sonal y que no es otra cosa 
que  seguir viviendo a costa de 
los vecinos a pesar de dejar 
claramente demostrada su in-
capacidad y su nula gestión en 
lo que llevamos de legislatura".

La gran mayoría de los pasos de 
peatones de la ciudad presentan 

un estado lamentable
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[ fotodenuncia ] [ fotodenuncia ]
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